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L'anno 2010, addì 23 del mese di aprile, alle ore 20.30, presso i locali della ex scuola 
materna comunale di Caneva, si riunisce la Consulta Frazionale di Caneva.
Constatato il numero legale dei rappresentati e assunta la presidenza da parte del Sig. 
Cacitti Manuel, si delibera sul seguente ordine del giorno:

1. Progetto di elettrodotto a 220 KV denominato “Somplago-Würmlach”:
           Panoramica della situazione attuale.

2. Varie ed eventuali.
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Sono presenti in sala l'Assessore alle manutenzioni, frazioni e politiche comunitarie 
Riolino  Gianalberto,  l'Assessore  all'ambiente,  energia  e  patrimonio  Pascolo  Ivan, 
nonché i Consiglieri Rinoldo Leonardo e Saro Mauro.

Relativamente al punto primo all'ordine del giorno, prende la parola l'Assessore Riolino 
per relazionare sullo stato dell'attuale progetto di realizzazione della linea a 220 KV.
Sulla  base  delle  informazioni  riportate  si  denotano  i  seguenti  elementi  di 
aggiornamento rispetto a quanto emerso nella precedente seduta pubblica avvenuta in 
data 02/02/2010:

1. Sulla  base delle  indicazioni  precedentemente raccolte da codesta Consulta e 
recepite dall'Assessore Riolino in data 02/02/2010, nelle quali si chiedeva la possibilità 
di  deviare  l'eventuale  tracciato  proposto  dal  progetto  esecutivo,  interessante  un 
discreto tratto di pineta, verso un percorso alternativo a più ridotto impatto dal punto 
di vista naturalistico, viene notificata la presenza di una missiva di corrispondenza, 
redatta  dal  Comune  di  Tolmezzo  nella  figura  del  Sindaco  Zearo  Dario  in  data 
10/02/2010 ed inviata alle sedi competenti più opportune, relativamente alla richiesta 
di spostamento dell'attuale tracciato proposto dal territorio della pineta al vicino corso 
del fiume Tagliamento.

2. Presentazione  dell'OdG  n.1  del  Consiglio  Regionale  del  FVG,  collegato  alle 
mozioni n. 61 e 62 e approvato nella seduta n. 125 del giorno 30/03/2010, avente per 
oggetto  “Interramento  elettrodotto  Würmlach-Somplago”,  il  quale  impegna  il 
Presidente e la Giunta Regionale:

1. a  valutare  le  diverse  opzioni  possibili  per  la  realizzazione  di  un unico 
elettrodotto di connessione transfrontaliera in questione;

2. a sottoporre a nuova e più attenta verifica la fattibilità dell'interramento 
dell'elettrodotto,  come soluzione  primaria,  anche  in  relazione  alla  sua 
funzionalità e messa in esercizio;

3. a verificare che il tracciato e le soluzioni tecniche progettuali siano tali da 
ridurre  i  rischi  per  la  salute  dei  cittadini  e  minimizzino  l'impatto 
paesaggistico ed ambientale comprendendo lo smantellamento di  linee 
esistenti;

4. a valutare con le comunità locali eventuali proposte di compensazione, 
prima del rilascio dell'intesa.

In linea con quanto sopra riportato,  la  Consulta  assume una posizione  favorevole 
all'attuazione dei punti programmatici descritti, mantenendo ferma l'idea di seguire un 
orientamento di qualifica del progetto volto alla minimizzazione  dell'impatto sul piano 
naturalistico/ambientale  nonché  alla  massima  tutela  della  salute  dei  cittadini,  alla 
massimizzazione del  possibile vantaggio economico di compensazione derivante ed 
alla definizione di una politica di smantellamento delle linee esistenti che interessano 
attualmente l'abitato di Caneva (linea a 130 KV).
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Relativamente al punto secondo all'ordine del giorno, la Consulta, sulla base anche 
delle  proposte e  osservazioni  formulate  direttamente  dai  cittadini  convenuti,  porta 
all'attenzione dell'Assessore Riolino i seguenti elementi:

 Viene richiesta nuovamente la possibilità di installazione di uno specchio in Via 
Monte Grappa, all'altezza dei civici 97/98, dove la strada incrocia Via Dal Crist e 
la comunale Chialessis. Tale installazione consentirebbe a chi arriva da Via Dal 
Crist  di immettersi su  Via Monte Grappa, evitando un pericoloso punto cieco 
attualmente  presente  e  che  non  permette  la  visibilità  del  traffico  veicolare 
proveniente dal lato sinistro.

 Viene richiesta la possibilità di installazione di alcuni punti luce lungo il tratto di 
strada che va dal retro della Chiesa al ponticello che attraversa la roggia, sì da 
permettere  un  agevole  attraversamento  del  tratto  anche  nella  fascia  tardo-
pomeridiana e serale.

 Viene  esposta  la  necessità  di  strutturare  in  modo  più  accurato  e  razionale 
l'attuale gestione  del  flusso  di  acqua della  roggia  che  attraversa  il  paese, 
utilizzata da molti per l'irrigazione delle proprietà attinenti.

 Vengono chieste informazioni circa la possibilità di realizzazione di un tratto a 
scorrimento pedonale (marciapiede) attinente la strada che collega l'abitato di 
Caneva  con  quello  di  Casanova,  fino  all'ingresso  della relativa galleria.  Tale 
opera,  già valutata dagli organi comunali preposti, non risulta ancora attuata 
per la mancanza dei fondi necessari allo sviluppo delle relative attività.

Null’altro  essendovi  da  deliberare,  il  Presidente  dichiara  sciolta  la  seduta  alle  ore 
22.15,  previa  approvazione  da  parte  dei  rappresentanti  della  Consulta  di  quanto 
espresso ai punti precedenti.

IL PRESIDENTE

Manuel Cacitti

IL VERBALIZZATORE

Manuel Cacitti
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